Hoy en

LA PRENSA



Dr. Manuel Novoa Flores

Llamado para agilizar declaraciones

El Dr. Manuel Novoa Flores, Vice-Ministro de Hacienda, formula un llamado a los contribuyentes, a fin de que preparen con tiempo sus declaraciones de Impuesto Sobre la Renta de este año, para evitar contratiempos en 1989.

Agentes de PN incrementan capacidad

Todo efectivo de la Policía Nacional debe renovar constantemente su capacidad y conocimientos para hacer frente a la delincuencia común aliada con el terrorismo, dijo ayer el Cnel. Carlos Mauricio Guzmán Aguilar. (Información en Pág. 47).

Denuncia plan del FMLN

El plan de los del FMLN, contra las elecciones, revela que no solamente se limitarán al sabotaje sino que pretenden realizar algo grande para que no hayan elecciones en el país, dijo ayer el diputado Roberto D'Aubuisson. (Información en Pág. 3).

Medidas emergentes de seguridad Ante los atentados criminales del FMLN-FDR, los cuerpos de seguridad incrementarán sus medidas emergentes, para garantizar la tranquilidad ciudadana, afirma el Cnel. Leopoldo Hernández, Vice-Ministro de Seguridad Pública.

Abandona el cargo alcalde de Tecoluca Por amenazas del FMLN abandonó ayer en horas de la tarde su cargo el alcalde de Tecoluca, en San Vicente, Sr. Alberto Mauricio Alvarenga. Son cuatro los alcaldes que han dejado el cargo por circunstancias similares en San Vicente, siendo éstos los de Apastepeque, Santa Clara y San Ildefonso. (Información en Pág. 19).

Lentitud en Puerto de Acajutla

Lentitud en la descarga de vapores con insumos y mercaderías que llegan al Puerto de Acajutla, denuncian comerciantes de San Salvador. (Información en Pág. 27).

Entusiasmo por fiestas patronales

Ya comenzaron las fiestas patronales de Antiguo Cuscatlán, dedicadas a los Santos Inocentes, comunica la Alcaldesa Licda. Zoila Milagro de Aguilar, y afirma que es notorio el entusiasmo de la población y su sentimiento religioso.

Donan terreno para construir tecnológico El Patronato del Instituto Tecnológico de Usulután, visitaron ayer a los titulares de Educación, para hacer formal ofrecimiento en donación, de un terreno, para que se construya en el lugar dicho Instituto. (Información en Pág. 21)..

Recomendaciones para evitar incendios Una serie de recomendaciones tendientes a evitar incendios y tragedias humanas en Navidad y Año Nuevo, hace el Cuerpo de Bomberos Nacionales, à través de su Campaña de Prevención.



Cnel. Leopoldo Hernández



Licda. Milagro de Aguilar

Llamado a "tregua" es una balandronada: Estado Mayor

Sólo el Gobierno de la República está facultado para tomar decisiones oficiales sobre el territorio nacional y situaciones de beligerancia.

Lo que digan los grupos terroristas enquistados en el FDR/FMLN sobre una "tregua" es balandronada, dijo ayer el Cnel. René Emilio Ponce.

El Jefe del Estado Mayor de la Fuerza Armada al ser consultado acerca de despachos noticiosos de agencias internacionales que hablan de una "tregua navideña" acordada por la "comandancia del FDR-FMLN", contestó enfáticamente que "estos grupos terroristas no pueden de ninguna manera hacer este tipo de ofrecimientos. En primer lugar porque no ejercen autoridad alguna en nuestro territorio. "En segundo lugar, dijo, porque son "En segundo lugar son "En segundo lugar

"En segundo lugar, dijo, porque son los primeros en no respetar sus mismos acuerdos, ya que entre ellos no se sabe quien manda. Hablan, agregó, de una "comandancia" a la cual las hor-

-Pasa a la página 70-

Ataque de terroristas ayer a guarnición de Fuerza Aérea

Una persona gravemente herida, dos automóviles completamente destruidos y daños parciales en dos gasolineras e instalaciones de la Fuerza Aérea, fue el saldo de atentado perpetrado ayer contra esa guarnición militar.

De acuerdo con los informes oficiales, a las 10 y 40 minutos de la mañana, terroristas de los comandos urbanos del FMLN hicieron explotar dos coches bomba en las cercanías de la Fuerza Aérea, procediendo luego a lanzar varias ráfagas con fuego de morteros contra las instalaciones.

Paletero herido

Uno de los autos que estalló en las cercanías del Club de Aviación Civil, en Ilopango, causó heridas de gravedad al Sr. Ricardo Reyes, vendedor de paletas que en el momento de la explosión transitaba por el lugar, quien fuera trasladado de urgencia al

Nueva base de anteproyecto para nueva Ley de Adopción

El cambio de concepto "Un ninc para una familia" al de "Una familia para un menor", es la base del anteproyecto de la nueva Ley de Adopción.

Así lo declararon ayer representantes de la Comisión Revisora de la Legislación Salvadoreña (CORELE-SAL).

Los doctores Vicente de Jesús Palencia, Secretario Ejecutivo de CO-RELESAL; José Ernesto Criollo, del área civil; y Reynaldo de Jesús Yánes, del área penal, en atenta visita a nuestra Redacción expresaron que el nuevo Código de Familia será totalmente actualizado.

Citan ejemplo

Como ejemplo citaron que la Ley de Adopción deberá sustituir a la actual, que data de 1955 y que tuvo como base un documento elaborado por juristas chilenos, por lo que se han tomado en cuenta las experiencias nacionales de más de 30 años.

-Pasa a la página 21-

Editoriales

Elevado Presupuesto General para 1989

Es opinión generalizada, que el proyecto de presupuesto general de ingresos y gastos de la nación para el año de 1989, tiene un monto sumamente elevado, considerando las difíciles condiciones en que se encuentra la economía del país. El mandato constitucional de tener un presupuesto equilibrado, no pasa de ser un ideal en los tiempos actuales. Las necesidades y las presiones sociales, obligan a los gobiernos a gastar más de lo que realmente perciben. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Organismo aborda falta de vivienda

(Sábado 21 de Dic. de 1963). La oficina de la Unión Panamericana en San Salvador, dio a conocer ayer una nueva fórmula para resolver el problema de falta de viviendas. Expresó que mediante un nuevo convenio anunciado por los Estados Unidos, serán con prontitud y preferencia, las solicitudes de garantía para las inversiones que se hagan en el campo de la vivienda. De esta manera se espera evitar que el problema se acentúe en el futuro próximo.

Indice

Nacionales / 2-3 Internacionales / 4-5 Editoriales / 6-7 Panarama Económico / 8 Sociales / 10-66 Cartas a María / 20 Hermano Pablo / 24 Su Salud / 50 Horóscopo / 57 La Cámara / 59 Platillos / 59 Deportes / 73-75 Cómicos / 76-78 Clasificados / 79-89 Cines / 90-95 Indicador / 90



LEY DE ADOPCION. Los miembros de la Comisión Revisora de la Legislación Salvadoreña (CORELESAL), doctores Vicente de Jesús Palencia, —Foto de LA PRENSA, por Cotto. José Ernesto Criollo y Reynaldo, de Jesús Yanes, comunican que ya está listo el anteproyecto de la nueva Ley de Adopción.